たかすの

日之影町立高巣野小学校 学校だより 第15号 平成31年 1月 8日



あけましておめでとうございます!



新春を迎え、皆々様のご多幸をお祈り申し上げます。

本年も子どもたちのよりよき成長を願い、学校と家庭・地域の 皆様が一体となった教育を進めていきたいと考えております。

本年も御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

学校では、今日から3学期がスタートし、子どもたちの元気の

よい声が校舎に響き渡って活気が戻ってきました。始業式では、短い3学期ですが、目標を決めて努力し、次の学年に進級する準備を整えましょう!「一年の計は元旦にあり」「3学期の計は始業日にあり」「1日の計は朝にあり」という話をしました。



12月19日(水)に、赤い羽根共同募金運動で集めた募金を、町社会福祉協議会の方へお渡ししました。みんなで 5,036円 集まりました。みんなの温かい心が、きっと困っている人々の役に立つことでしょう。御協力ありがとうございました。



地域の方の温かい御支援に感謝!

昨年末に地域の方から2つの温かい御支援をいただきました。1つ目は、椎谷地区の後藤 英治様が、校長室の歴代校長額の掲示がきれいに2段になるように整えていただきました。2つ目は、椎谷地区の甲斐 稔様から正面玄関用の立派なしめ飾りをいただきました。どちらもボランティアでしていただきました。本当にありがとうございます。



友達の作文が新聞に載りました!

今日、「日の出さんそ」の方が来られて実験をして見せてくれました。その中で、おもしろかったことが二つあります。一つ目は、えき体ちっそに花を入れてにぎりつぶしたことです。一つ目は、えき体たったにどさかったです。一つ目は、えき体たったとです。一つ目は、えき体が二つあります。一つ目は、えき体が二つあります。一つ目は、えき体が二つあります。かんしょくは、水分をふくむものは、もろくなったがとた。とです。かったです。かんしょくは、水と同じでした。実験で分かったことは、水分をふくむものは、もろくなったがした。とです。かんしょくは、水と同じでした。実験で分かったことは、水分をふくむものは、もろくなったがした。とても冷たをは、からところがビックきさになるというところがビックきさになるというところがビックきさになるというところがビックをふくむっていました。よび長先生がヘリウムガスをすってた、この実験がおもしろかったので、また、この実験ができるといいです。とうございました。

終業式・始業式での意見発表

心結さんが、3学期の始業式で4年生の甲斐 2年生の相星 その内容を紹介します。 代表で意見発表をしてくれました。

ることをがんばります。

できるように金曜日に宿題を終わらせ

生みんなが、

たいです。 ぎは、ほかのたべものをそだてて食べ ると、ほんとうにおいしかったです。つ と言っていました。 っても二学きみたいに楽 「おいしー。」 いことがいっぱいある わたしは、三学きにな わたしも食べてみ



いと思います。

えだまめをゆがいて食べました。二年 で食べたことです。二年生でそだてた ど、一いになれたからです。三年生にな 年リレーです。わけは、二いだったけれ たので、赤だんがかったのがうれしか ますか。 ってもだれかをぬけるといいです。 ったです。とくにうれしかったのは、学 会で赤だんのみんなががんばってくれ !んばったことやよかったことはあり 二つ目は、えだまめを二年生みんな みなさんは、二学きをふりかえっ 一つ目は、うんどう会です。うんどう わたしは二つあります。 7

> わらせることです。いなかったときに、 ことをがんばりたいです。 年は、上きゅう生になるので注意すほとんどしていなかったからです。 みんなが走っていても、今まで注意を V なかったときに、家ですぐ宿題を終 二つ目は、金曜日に宿題が終わっ たら注意することです。その理由 上きゅう生になるので注意する 日曜日にゆっくり

にしたいです。 ぱな五年生になれるよう がんばります。 くとりかかって早く終わらせることを 早く終わらせることです。昼休みに早 表できるようにがんばりたいです。 発表をすることです。 んなに聞こえないので、大きな声で発 三学期は一生けん命がんばってりっ 四つ目は、やりなおしのプリントを 三つ目は、発表のときに大きな声 小さな声ではみ

【ラ俊の土な行事予定】	
1月15日(火)	読み聞かせ(保護者)
16日(水)	教育相談
17日(木)	CRT学力検査(国語)
18日(金)	CRT学力検査(算数)
21日(月)	団七踊り練習開始(4~6年)
24日(木)	給食感謝集会
29日(火)	音楽集会
2月 3日(日)	学習発表会・PTAバザー
4日(月)	振替休業日
6日(水)	各種学力調査(全学年)
11日(月)	(祝日)建国記念の日

四 日之影町成人式に参加して

つあります。

一つ目は、

みんながろうかを走っ

ぼくは、

||学期にばんがることが

四年

甲斐

雅 也 が

っきは楽しいことがい

っぱ みゆ

学期にがんばるこ

あいぼし

1月4日に町民センターで行 われた成人式に出席させていた だきました。その時の感想は、と ても素直でやさしく、故郷に愛着 をもち、恩返しをしたいと思って いるすばらしい大人に成長して いるなと感じました。すばらしい 式に感動しました。そんな人を育 てることができるよう、子どもた ちの指導をがんばります。

【文責:鈴木 泰昌】